
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

PERGUNTAS E SUGESTÕES 
AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA APRESENTAÇÃO DO  

PROJETO CGI – CENTRO DE GESTÃO INTEGRADA DE 
GOIÂNIA   

(MONITORAMENTO DE PRÉDIOS PÚBLICOS) 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



SS TECNOLOGIA: por quê não se coloca o link no escopo do projeto para garantir que o sistema 
funcione na prática? Assim, reduzindo os custos do monitoramento local e sim centralizando o 
monitoramento num único local. Garantindo que o fornecedor tenha um link compatível para cada 
localidade?  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



ISS – Alyson Rainer: Sugiro que a contratante faça a homologação da empresa vencedora e 
seus equipamentos para evitar a aquisição de solução diferente da especificada no termo de 
referência. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



MAURÍCIO MENDES MARTINS:  
 
Software de gerenciamento VMS não houve informação básica de funções 
 
Câmeras IP não mencionado vídeo análise embarcado e armazenamento BM Micro SD 
 
Optar por SBR BM regime comodato em face que após 12 meses equipamentos eletrônicos 
são substituídos por uma nova linha agregando tecnologia e ficando fora de linha tornando o 
mesmo obsoleto e a manutenção do sistema a prefeitura pode não conseguir atender a essa 
demanda 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



NIVA TI 
 
 Haverá integração entre os alarmes e as respectivas gravações de imagem? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



HIROSHI L. FERREIRA KANEGAE/DANIEL FREITAS 
MTL 
 
Se vamos ter uma central única, por quê investir em mini centrais locais? 
 
Qual será a capacidade de link? (upload/download) 
 
Switch já nativo no NVR: qualquer problema para tudo 
 
Por quê não pensar em alarme 100% IP ou usar analíticos nas câmeras? Não preciso de 
receptora na central. Ela também trabalha em linha telefônica. 
 
Em caso de alarme, a linha telefônica será entregue por quem ou já existe? 
 
Em caso de roubo de qualquer equipamento ou serviço de itinerância, será uma nova adesão? 
 
Câmeras antivandalismo? 
 
Speed dome: 20x 30x 
 
Por quê não incluir o serviço de NOC para todos os materiais a fim de detectar em real time 
24x7 os itens online e com problemas? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



JOÃO EUGÊNIO DE SOUSA NETO 
 
A empresa contratada deverá fornecer o material e todo o serviço? Ou apenas um dos dois? 
Um sensor que grava e também é sensor de presença substituirá uma câmera? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ULISSES ROSA 
 
Será aceito um equipamento externo para receber um evento de alarme? Por exemplo: um 
controlador de contato seco com tecnologia IP? 
 
No registro de preço, apenas uma empresa será a vencedora de modo global ou será por item? 
 
Será aceito gravadores híbridos? Que operam nas tecnologias analógicas e IP? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



SHEILA LINS – SEAL TELECOM 
 
O edital dividirá a contratação por lote? 
 
Será permitida a subcontratação de empresas para mão de obra? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



ANTÔNIO SAMPAIO 
 
O modelo registro de preço em lote único penso que deve ser revisto, haja vista diversas 
experiências em outros municípios. 
 
Manutenção somente em uma única empresa 
 
Tempo de sobrevida do cabo 
 
Aquisição x manutenção do sistema – qual a estratégia? 
 
 
 
 
 
 


